



# 本郷小だよ!

夢をめざし ともに育つ 本郷っ子 ~未来を切り拓く子に~

第9号

令和8年1月



校長室から

## 「まとめ」と「準備」の3学期、一日一日を大切に！前向きに！！

校長 金盛 大祐

新年最初の本郷小だよりです。保護者・地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、新しい年の幕開けと共に3学期が始まりました。皆様のご協力により、充実した冬休みが過ごせたのでしょうか、どの子もよい表情で登校してくれました。そして、始業式での「3学期に頑張りたいこと」発表では、各学年代表児童が、自分をしっかり見つめたもの、現学年のゴールや次学年を意識したもの、周囲や他者に目を向けたものなど、各々がすばらしい内容を堂々と発表し、感心しました。本当によいスタートが切れ、嬉しく思いました。（その後の業間休みに発生した地震にも、子ども達はこれまでの訓練の経験を生かし、臨機応変に判断、安全な避難行動ができ、感心しました。）

今年の干支は丙午（ひえのうま）で、丙も午も陽の火を表すため、今年は「情熱やエネルギーに満ちた、大きな変化と飛躍のチャンスの年。新しい挑戦や積極的な行動が成功のカギになる。」のだそうです。また、午（馬）は、前の馬を追い越そうと一生懸命走ります。まずは、昨年までの自分を追い越すように、様々なことに挑戦し、積極的に頑張りたいものです。子ども達にとって、特に3学期は、現学年の「まとめ」と次学年への「準備」をしなければならない大変重要な学期です。しかし、「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように大変短い学期で、その言葉通り、はや1月が行こうとしています。ぼんやりしているとあっという間に過ぎてしまいます。一人一人が「今年のめあて」「3学期のめあて」をしっかりと持って、一日一日を大切に、前向きに頑張って欲しいと思います。

私たち教職員も、子ども達が「がんばったからできた、成長した」と充実感をもって現学年を終え、自信をもって次学年へ進める、そんな3学期とするよう、一日一日を大切に頑張ります。どうぞ、保護者・地域の皆様、本年も引き続きご理解・ご協力・ご支援のほど、よろしくお願ひいたします。

1月20日（火）オープン参観日

一人一人ががんばっている姿や大きく成長した姿をご覧いただけたのではないかでしょうか。  
お忙しい中、大勢の方々にご参観いただき、ありがとうございました。



1年 親子で楽しく給食を食べました。



2年 楽しく歌う工夫を考えました。



3・4年 体育でマット運動に挑戦しました。



5・6年 非行防止教室でSNSの危険性や正しい使い方を学びました。



食育委員会が中心となって、給食集会を企画・運営してくれました。クイズや紙芝居、栄養教諭の高西先生のお話を通して、好き嫌いをせずに食べることの大切さに気づくことができました。また、給食への感謝を伝えようと、子ども達が書いた感謝の手紙を高西先生に渡しました。

# 寒さにまかず、体力づくりをがんばっています！

冬の体力づくりとして、毎週火曜日・金曜日の業間は縦割り班の長縄跳びをがんばっています。岡山県チャレンジランキングにも登録し、本郷小学校の中だけでなく、岡山県内の仲間とも記録を競い合っています。木曜日の朝は、マラソンをがんばっています。5分間走で、各自の体力に合わせて走っています。マラソンカードが用意してあり、100M走ると1マス塗れるということで、業間や昼休みにひたすら走る子が出てきました。また、短なわとびの技に挑戦する子も大勢います。これもなわとびカードがあり、技ができたり、たくさん跳べたりしたらマスを塗っていきます。上級生が下級生にコツを教えてあげたり、励ましたりする姿も多く見られ、心も体も温まります。



☆情報を利用するときには警戒が必要です。誤った情報や古くなりが生じます。本やネット上の情報をそのまま利用すれば、導き出した結果に誤りが生じます。便利ですが、実は、こうした危険性を常に心に留めていることを肝に銘じていなくてはなりません。情報があふれている現代、私たちは、情報をそのままのみにすることなく、しっかりと見極めなくてはなりませんね。

○先生が言われた。「多数の人がその人のことを悪い人だと言つていい場合でも、それをそのまま信用するのではなく、（本当のところはどうなのか）必ず自分でそれをよく見極めなくてはならない。また、多数の人がその人のことを良い人だと言つている場合でも、必ずそれをよく見極めなくてはならない」

**子曰わく、衆之を悪むも必ず察し、衆之を好むも必ず察す。**



2月の予定			12	木	朝マラソン
1 日	6年支会活動		13	金	集金引落日
2 月	児童朝礼 児童生徒絵画展巡回(～4日)		16	月	児童朝礼 クラブ
3 火	長縄跳び		18	水	学習サポート(最終)
5 木	朝マラソン		19	木	冬の体力祭り⑥
6 金	長縄跳び 代表委員会【6年生を送る会】 中学校区交流会		25	水	6年生を送る会
9 月	論語 1・2年読み聞かせ		26	木	参観日(14:50下校) 全体会/学級懇談/専門部
10 火	長縄跳び 5年校外学習(にいみチャンネル)		27	金	地区児童会⑤

## お願い

今年も3月1日(日)の公民館まつりで、5年生を中心となってチャリティーバザーを開催します。ご家庭に眠っている物品がありましたら、本郷小学校か哲多総合センターにご持参ください。できれば2月20日(金)までに持ってきてくださいると助かります。ご協力よろしくお願ひいたします。